

Lichtenbergs unerschrockene Optimisten absolvieren zum 14. Mal den Mannschafts-Ironman

Einen Ironman zu absolvieren, das dürfte für die wenigsten Leser dieser Zeilen ein realistisches Ziel sein. Aber Kooperation wirkt Wunder: am ersten Sonntag im September traf sich das Triathlon-Team der LuO nun schon zum vierzehnten Mal. Es demonstrierte beim jährlichen Datterich-Ultra den namensgebenden unerschrockenen Optimismus und absolvierte arbeitsteilig die Triathlon-Langdistanz.

Letztes Jahr war leider Corona – Pause; die fehlende Routine zeigte sich etwas beim Check-in - aber wir waren alle pünktlich um 11 Uhr gut gelaunt beim Start im Wasser. Teamroutine und konsequente Breitensportorientierung machten die in anderen Mannschaften zu beobachtenden Positionskämpfen im Becken überflüssig, so dass alle schon bald mit der zweiten Disziplin beginnen konnten. Obwohl Zuschauer coronabedingt verboten waren wurden wir überraschenderweise von einer kleinen „LuO-Fangruppe“ – natürlich im Sicherheitsabstand – kräftig angefeuert. Zusammen mit bestem Wetter sorgte das für eine tolle Stimmung in der Mannschaft – und alle 11 gestarteten Optimisten haben glücklich das Ziel erreicht, wie auf dem Foto zu sehen ist. Die Planungen für unseren 15-jährigen Jubiläumsstart im nächsten Jahr laufen schon....



Lichtenbergs unerschrockene Optimisten 2021 im Ziel (von rechts nach links): Wolfgang Naumann, Andreas Schich, Anke Kisch, Michaela Kuhn, Barbara Kevenhörster-Wendrich, Katrin Schützkowski, Jörn Strüber, Martin Ludwig, Dennis Sommer, Tanja Buchmann-Keller, Beate Krickeberg.

05.09.21, Tanja Buchmann-Keller